

Newsletter #16



der Ev. Luth. Kirchengemeinde Forchheim – Christuskirche
Pfarramt: Paul-Keller-Str. 19, 91301 Forchheim, Tel. 09191 2145

IBAN: DE10 7635 1040 0000 0063 79
BIC: BYLADEM1FOR (Sparkasse Forchheim)

Forchheim, den 29.10.2022

Liebe Lesende unseres Newsletters,

in der Christuskirche hat die **Jubelkonfirmation** (Gruppenbild) im Herbst ihren festen Platz. Die Jubilare hörten aus Psalm 1: *Der über Gott nachsinnt, ist wie ein Baum gepflanzt an den Wasserbächen, der seine Frucht bringt zu seiner Zeit und seine Blätter verwelken nicht. Und was er macht, das gerät wohl.* In Gott verwurzelt kann das

Leben gelingen, denn Gott trägt durch gute und schwere Zeiten. Er gibt uns (Lebens-)Kraft, sodass wir Früchte bringen können. Es war ein nachdenklicher, aber vor allem ein sehr



fröhlicher Gottesdienst. Dazu trug unser Projektchor bei. Er bereicherte den Gottesdienst nämlich mit neu einstudierten Stücken. Am 10. November trifft sich der Projektchor von 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr für eine neue Runde. Dieses Mal werden Adventslieder einstudiert, die im Gottesdienst am 18.12. erklingen werden. Neue

Chormitglieder sind herzlich willkommen.



Im November wird es zwei musikalische Highlights geben: Am 5. November 2022 tritt um 19 Uhr das junge Quintett „**Sonority**“ (Bild) in der Christuskirche Forchheim auf. Die vier Sänger kennen sich aus ihrer gemeinsamen

Zeit beim Windsbacher Knabenchor, bei dem sie ihre musikalische Ausbildung genossen und zahlreiche Konzerte und Tourneen im In- und Ausland absolviert haben. Ihr Repertoire umfasst Werke weltlicher und geistlicher Männerchöre. In der Christuskirche werden die Sänger A-capella-Werke von Franz Schubert, Felix Medelssohn Bartholdy u.a. singen. Karten für das Konzert gibt es zu 12 € an der Abendkasse.

Am Samstag, den 26. November 2022 um 18:30 Uhr gibt juST wANNA sing (Bild von



Ingrid Berger vom Mai 2022) ihr großes Jubiläumskonzert. Der Gospelchor singt seit 20 Jahre. Mehr Informationen finden Sie unter www.justwannasing.de/20-Jahre-juST-wANNA-sing-Konzert Herzliche Einladung an alle Gospelfreunde! Der Termin kann gerne weitergegeben werden.

Für alle Theologie-Interessierten haben auch ein besonderes Angebot: Die Christuskirche partizipiert an fünf theologischen Abenden im Rahmen eines ökumenischen Glaubenskurses. Jeweils zwei Referenten erörtern ein kontroverses Thema und laden zur anschließenden Aussprache ein: Am 10.11. um 19.30 Uhr lädt unsere Kirchengemeinde ins Bonhoeffer-Haus zum Abschlussabend der **“Glaubenssache“**. Helmut Hof (kath.) und ich laden Sie ein über die brisante Frage zu diskutieren, ob wir alle an denselben Gott glauben.

Seien Sie herzlich eingeladen zu diesen besonderen Veranstaltungen, aber auch gerne zu unseren regelmäßigen Gottesdiensten und Kreisen.

Ich freue mich auf den Monat November mit viel Theologie und Musik und grüße Sie / Euch ganz herzlich

Ihr / Euer Pfarrer Knut Cramer

PS. Selbstverständlich kann man sich auch von der Verteilerliste austragen lassen. Eine Mail an Knut.Cramer@elkb.de genügt.